



August 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

es versetzt uns immer wieder in Erstaunen, mit wieviel Geduld und Rücksichtnahme viele von Euch die Einschränkungen und Herausforderungen der Coronakrise auf sich nehmen. Ihr Schülerinnen und Schüler, die Lehrerinnen und Lehrer, eure Familien - alle haben in den vergangenen fast zweieinhalb Jahren Unglaubliches geleistet. Ihr musstet auf einiges verzichten und euch auf vieles Neues einlassen.

Wir möchten Euch **Danke** sagen.

Danke, dass ihr nicht aufgegeben habt.

Danke für eure Zuversicht, dass es wieder gut wird.

Danke für euer Vertrauen, dass ihr eure Gedanken und Ängste mit uns geteilt habt.

Und wir möchten ein klares Zeichen setzen, euch etwas zurückgeben und auch nach außen zeigen, dass wir eine starke Gemeinschaft sind und nur stark in der Gemeinschaft sind.

Als Ausdruck der Anerkennung und gleichzeitig als sichtbares (und tragbares) Zeichen der Verbundenheit aller Personen hier an der Geschwister-Scholl-Realschule haben wir mit der finanziellen Unterstützung der Mutmach-Stiftung einen Schulpulli für jeden von euch entworfen, den ihr heute übereicht bekommt!

Wir sind stolz auf euch und auf unsere Gemeinschaft

Euer Team der Sozialpädagogik und die Schulleitung